
 

川原大使の冒頭挨拶（在グアテマラ協力隊員（JOCV）との懇談会開催） 

＜2016.8.5 午後６時半～ 大使公邸＞ 

 

協力隊員の皆さん ようこそお越し頂きました。 

日頃，各自治体に派遣されて，グアテマラへの支援活動の最

前線で大活躍をされておられ，大変に頼もしく思っています。 

今日は，皆さんの慰労を兼ねた懇談会です。 

皆さんが，現場でどのような苦労をしながら，地域の方々と寄り

添う形で活動を進めておられるのか，嬉しい話も含め，いろいろとお話を伺う良い機会となれ

ばと期待しています。 

各活動分野の代表 6 名隊員による活動紹介が次に予定されて

おり，お話を聞くのが楽しみです。 また，一度にこれだけ多くの

隊員が集まって頂いたので，食事を楽しんでもらえればと思い，

谷公邸料理人に日本食を用意してもらいました。 

 

さて， 

今回，当地の主要紙である SIGLO２１のガスパリコ編集長，また Nuestros Diario 紙のスザ

ナ記者他 1 名をお招きしました。 これまで，先輩協力隊員が大変に良い仕事をされてきたと

聞いて，皆さん，協力隊員の活動にとても関心を持たれています。 

皆さんの各地での取組みについて，当国のメディアの方に，まず知って

もらいたいとの思いからお招きしております。 

 

隊員の皆さんは，自ら，どのような活動をしているのか，大いにお話して下

さい。 よろしくお願いします。 

ブッフェ終了後， Dra.グレンダ・マルティネスさん，この方は元国費留学生で日本に 6 年研究

活動をされ，現在は元日本研修員の会の会長，によります日本の曲のギター弾き語りの御披

露を予定しています。 協力隊員の皆さん，今日の懇談会を大いに楽しんで下さい。 (了)     

 


